



¿SABÍAS QUÉ?



Universidad
Autónoma
de Coahuila



Defensoría de los
Derechos Humanos
Universitarios

EDUCACIÓN PARA LA CIUDADANÍA Y DERECHOS HUMANOS



¿SABÍAS QUÉ?

Los derechos humanos se reconocen en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, un documento vigente a 74 años de haberse creado. Éste protege los derechos de todas las personas en todos los lugares y tiene que actualizarse de acuerdo con la realidad que vivimos. Los derechos humanos tienen como objetivo garantizar la dignidad de las personas.